



## Intensas lluvias de Norma hace imposible transitar por la ciudad

La ciudad de La Paz enfrenta dificultades debido al cierre de numerosos cruces viales y arroyos en diversas zonas. Las intensas lluvias, debido al huracán Norma, que han azotado la región en las últimas horas han provocado el cierre temporal de una extensa red de vados y arroyos, lo que ha generado complicaciones en la movilidad y preocupaciones entre los residentes.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/municipios/intensas-lluvias-de-norma-hace-imposible-transitar-por-la-ciudad-10885012.html>